



80 véhicules anciens exposés au jardin des remparts

La journée nationale des véhicules d'époque aura lieu dimanche 29 avril. À cette occasion, l'association Vannes Rétromobile-club proposera une exposition de véhicules de plus de trente ans qui présentent un intérêt historique dans le jardin des remparts, de 10 h à 18 h.

« L'objectif de cette manifestation est de faire sortir un maximum de véhicules de collection des garages, explique Johan Le Toquin. C'est aussi l'occasion de faire respecter notre droit de rouler avec des véhicules d'hier sur les routes de demain. Nous souhaitons que cette journée soit un moment d'échange avec le public pour faire partager notre passion. »

Contact : 07 81 12 30 77 ou www.vannesretromobileclub.com ■